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i tengah hiruk-pikuk kondisi ekonomi yang mencoba bangkit usai dihantam pandemi 

Dcorona, partai politik (parpol) mulai 'perang urat saraf' meski Pemilu 2024 masih lama. 

Terbaru, serangan bertubi-tubi dilepaskan Partai Demokrat ke pemerintahan Presiden 

Joko Widodo (Jokowi). Setelah menyindir hanya 'gunting pita' dan menjiplak program Bantuan 

Langsung Tunai (BLT) yang dulu diolok-olok, Ketua Majelis Tinggi Partai Demokrat (PD) Susilo 

Bambang Yudhoyono (SBY) mengklaim Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 mendatang diatur 

'mereka'supaya hanya dua pasangan calon presiden dan wakil presiden saja yang maju.Komisi 

Pemilihan Umum (KPU) pun langsung membantahnya. Sementara, PDI Perjuangan mengatakan 

kecurigaan Presiden RI ke-6 adalah �itnah belaka.

(Baca	Hal	11)

BERTUBI-TUBI 
DEMOKRAT 
'SERANG' JOKOWI 
SBY Turun Gunung Bilang  Pilpres 2024 
Diatur, KPU Menepis 

JOKOWI	CUMA	GUNTING	PITA
"Banyak yang tinggal dan sudah 70 persen bahkan tinggal 90 persen, tinggal gunting pita. Setahun gunting 
pita kira-kira masuk akal tidak?" 

SINDIR	BLT
“Dulu dihina-hina BLT kita. 'Apa itu BLT, hanya untuk menghamburkan uang negara?' Dibilang kita tak 
punya cara lain. Padahal itulah cara yang bijaksana untuk membantu rakyat 
miskin," tutur AHY.

PEMILU	2024	BAKAL	CURANG
"Konon akan diatur dalam Pemilihan Presiden nanti yang hanya 
diinginkan oleh mereka dua pasangan capres dan cawapres saja 
yang dikehendaki oleh mereka," ucap SBY.

'SERANG' PARTAI DEMOKRAT 
KE PEMERINTAHAN JOKOWI 

BLT

Catatan:	 Statmen	 saat	 acara	 Rapat	 Pimpinan	 Nasional	
(Rapimnas)	 Demokrat	 di	 Jakarta	 Convention	 Center,	
Jakarta	Pusat,	Kamis	(15/9).

GOVERMENT (HAL.2) 
Gegara Kenaikan BBM, 

Kepuasan atas 
Kinerja Pemerintah 
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SURVEI INDIKATOR POLITIK

ATAS	KEPUASAN	KERJA	PRESIDEN	JOKOWI

Sangat Puas 

Cukup Puas 

Kurang Puas 

Tidak Puas Sama Sekali 

Tidak Tahu/Tidak Jawab 

46.3%

27,2%

16,3%

8,1%

2,1%

ATAS	KEADAAN	EKONOMI	NASIONAL	

Sangat Baik 

Baik 

Sedang 

Buruk 

Sangat Buruk

Tidak Tahu/Tidak Jawab 

34.2%

26,7%

17,7%

17,6%

2,6%

1,2%

HARGA TERBARU BBM DI SPBU 
BP AKR, PERTAMINA, SHELL DAN VIVO

BBM	PERTAMINA

Solar subsidi	Rp	6.800/liter

Pertalite RON 90 subsidi	Rp	10.000/liter

Pertamax RON 92	Rp	14.500	per	liter

Pertamax Turbo RON 98	Rp	15.900/liter

Dexlite CN 51	Rp	17.100/liter

Pertamina Dex CN 51 Rp	17.400/liter

BBM	BP-AKR

BP 90 Rp	14.890/liter

BP 92 Rp	14.990/liter

BP 95 Rp	16.130/liter

BP Diesel Rp	17.990/liter

BBM VIVO

Revvo 89 Rp	10.900/liter

Revvo 92 Rp	15.400/liter

Revvo 95 Rp	16.100/liter

BBM	SHELL

Shell Super RON 92 Rp	15.420-15.750/liter

Shell V-Power RON 95 Rp	16.130-16.470/liter

Shell V-Power Diesel CN 51	Rp	18.310/liter

Shell V-Power Nitro+ RON 98	Rp	16.150/liter

maupun solar subsidi diimbau men-
daftar ke link subsiditepat. my-
pertamina.id dan memiliki QR Code 
untuk nantinya dipakai bertransaksi.

Di sisi lain Badan Usaha swasta 
penyedia Bahan Bakar Minyak (BBM) 
yakni BP-AKR pada 14 September 
2022 menurunkan harga jual BP 90 
atau jenis RON 90 sekelas Pertalite dan 
BP 92 atau RON 92 sekelas Pertamax 
milik PT Pertamina (Persero).

Harga jual BP 90 di Jabodetabek 
saat ini menjadi Rp 14.890/liter dari 
sebelumnya Rp 15.320/liter. Semen-
tara itu harga BP 92 sekelas Pertamax 
turun menjadi Rp 14.990/liter dari 
sebelumnya Rp 15.420/liter.

S e l a i n  B P - A K R ,  s e j a t i n y a 
penurunan harga BBM non subsidi 
j u g a  s e m p a t  d i t u r u n k a n  o l e h 
Pertamina per 1 September 2022 
seperti harga BBM Pertamax Turbo 
(RON 98) dari semula Rp 17.900/liter 
menjadi Rp 15.900/liter, Dexlite turun 
dari semula Rp 17.800/liter menjadi 
Rp 17.100/liter, dan Pertamina Dex 
dari semula Rp 18.900/liter menjadi 
Rp 17.400 per liter.(hiski,rls,ant/dya)

72,3%.
Burhanuddin menilai Presiden 

Jokowi  cukup cerdik  membuat 
kebijakan menaikkan harga BBM di 
saat hasil survei approval rating-nya 
sedang tinggi. Sebab, menurutnya, jika 
kebijakan tersebut dilakukan saat 
terjadi penurunan tingkat kepuasan 
terhadap kinerja presiden, hasil 
surveinya bisa lebih rendah dari yang 
saat ini.

"Karena ini keputusan yang tentu 
tidak menyenangkan banyak pihak. 
Tetapi, ketika tidak dilakukan di saat 
approval rating Presiden sedang 
t i n g g i - t i n g g i n y a ,  d a m p a k n y a 
setidaknya tidak sampai di bawah 
50%, karena kalau sampai di bawah 
50% itu alarming. Ini kan masih di atas 
60% meskipun tren penurunannya 
cukup lumayan dari 72,3 menjadi 
62,6%," katanya.

Selain itu, Burhanuddin menilai 
kebijakan menaikkan harga BBM lebih 
baik dilakukan jauh sebelum pemilu. 
Sebab, jika dilakukan pada 2023, dia 
memprediksi akan berdampak ke 
partai politik pendukung pemerintah.

"Jadi kalau misalnya saya nggak 
membayangkan ya, APBN jebol di 
tahun depan, dan tidak ada cara lain 
selain menaikkan harga BBM itu 
dampaknya secara politik juga lebih 
b e s a r,  k a r e n a  p a r t a i  p o l i t i k 
pendukung pemerintah, karena sudah 
mendekati masa pemilu mungkin 
mereka t idak mau masuk atau 
d i a s o s i a s i k a n  d e n g a n  b a g i a n 
pemerintah ketika kebijakan itu 
diambil terlalu dekat dengan masa 
pemilu," katanya.

Te r k a i t  k o n d i s i  e k o n o m i , 
mayoritas responden menilai kondisi 
ekonomi saat ini buruk atau sangat 
b u r u k  s e b e s a r  5 1 , 7 % ." 5 1 , 7 % 
responden mengatakan sangat buruk, 
20,3% mengatakan ekonomi nasional 
s a n g a t  b a i k  a t a u  b a i k .  2 6 , 7 % 
mengatakan sedang, artinya tidak ada 

p e r b e d a a n  d i b a n d i n g 
s e b e l u m n y a , "  k a t a 
Burhanuddin.

Hasil survei Indikator 
Politik Indonesia pada 25-31 
Agustus sebanyak 39,2% res-
ponden mengatakan buruk 
kondisi ekonomi nasional. 
"Jadi, yang mengatakan buruk 
memang meningkat setelah 
kenaikan harga BBM. Itu 
umum terjadi kita punya 
survei setelah 2003 kalau ada 
kenaikan harga BBM itu 
membuat evaluasi terhadap 
e k o n o m i  n a s i o n a l 
memburuk," katanya.

Jika	Pertalite	Dibatasi
DI sisi lain, pembelian 

bensin Pertalite kini dibatasi 
maksimal 120 liter per hari. 
PT Pertamina  (Persero) 
mengatakan pembatasan ini 

sifatnya sementara untuk uji coba 
sistem dan infrastruktur.

"Itu sementara saja sebagai default di 
sistem. Di mana kita sedang me-
lakukan uji coba sistem dan infra-
struktur," kata Corporate Secretary 
Pertamina Patra Niaga, Irto Ginting.

Jika dilihat jumlahnya, pembelian 
120 liter per hari itu lebih dari 
kapasitas penuh tangki mobil Low 
MPV kebanyakan. Toyota Avanza 
misalnya berkapasitas 43 liter, atau 
Mitsubishi Xpander mencapai 45 liter.

Irto menambahkan tidak akan ada 
p e m i l i k  k e n d a r a a n  y a n g  b i s a 
melanggar uji coba pembatasan kuota 
Pertalite ini. Dia mengatakan pompa 
di semua SPBU sudah diatur untuk 
mengeluarkan bensin pada batas 
maksimal yang ditentukan.

"Tidak ada yang akan melanggar, 
karena konsepnya, ketika mencapai 
batas maksimal, secara sistem akan 
di-lock. Pompa di semua SPBU tidak 
akan bisa menyalurkan melewati 
batas tersebut," kata Irto.

Sementara  i tu ,  pembatasan 
penggunaan BBM subsidi lewat 
aplikasi MyPertamina belum juga 
diterapkan. Pertamina menyebut 
masih fokus melakukan pendataan 
dan sosialisasi. Di sisi lain, Irto 
menambahkan pihaknya masih 
menunggu selesainya revisi Perpres 
191/2014 terkait ketentuan masya-
rakat yang berhak menggunakan Jenis 
BBM Tertentu (JBT) Solar dan Jenis BBM 
Khusus Penugasan (JBKP) Pertalite.

S e j u m l a h  p e t u g a s  S P B U 
Pertamina diketahui mulai mencatat 
p e l a t  n o m o r  k e n d a r a a n  p a r a 
konsumen pengguna BBM bersubsidi. 
Pencatatan pelat nomor itu jelas 
Corporate Secretary PT Pertamina 
Patra Niaga ditujukan untuk mendata 
kendaraan pengguna BBM subsidi.

M a s y a r a k a t  y a n g  h e n d a k 
menggunakan BBM subsidi Pertalite 
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JAKARTA - Lembaga Survei Indikator 
Politik Indonesia merilis beberapa 
hasil survei tentang kepuasan kinerja 
Presiden Jokowi. Hasilnya, kepuasan 
kinerja terhadap Presiden dinilai 
menurun pascakenaikan harga 
BBM.Survei ini dilakukan pada 5-10 
September 2022 atau dilakukan 2 hari 
s e t e l a h  k e n a i k a n  h a r g a  B B M 
diumumkan oleh pemerintah.

M e to d e  s u r ve i  a d a l a h  W N I 
berusia 17 tahun ke atas atau yang 
sudah menikah dan memiliki telepon. 
Pemilihan sampel dilakukan melalui 
random digit dialing (RDD) atau 
secara acak nomor telepon.

Sebanyak 1.215 responden dipilih 
melalui secara acak nomor telepon, 
margin of error survei diperkirakan 
kurang lebih 2,9% pada tingkat 
kepercayaan 95%, asumsi simple 
ra n d o m  s a m p l i n g .  Wawa n c a ra 
responden dilakukan lewat telepon.

Direktur Eksekutif Indikator 
Po l i t i k  B u r h a n u d d i n  M u h t a d i 
mengatakan kenaikan harga BBM 
membuat kepuasan publik terhadap 
kinerja  Presiden Joko Widodo 
( J o k o w i )  t u r u n .  P e r s e n t a s e 
p e n u r u n a n n y a  m e n c a p a i 
1 0 % ." Wa k t u  k i t a  s u r ve i ,  ya n g 
mengatakan sangat puas atau cukup 
puas 62,6%, yang mengatakan kurang 
puas atau tidak puas sama sekali itu 
35,3%," kata Burhanuddin saat 
memaparkan hasil survei melalui 
YouTube Indikator Politik Indonesia, 
Minggu (18/9).

"Jadi memang efeknya terhadap 
trend approval rating Presiden cukup 
lumayan, kurang lebih (turun) 10% 
dibanding survei bulan Agustus 
sebelum kenaikan harga BBM," 
imbuhnya.Angka kepuasan kinerja 
presiden 62,6% pada bulan ini dinilai 
menurun 10% jika dibandingkan 
dengan hasil survei Indikator Politik 
Indonesia terhadap kepuasan kinerja 
presiden pada Agustus 2022, yaitu 

Gegara Kenaikan BBM , Kepuasan atas 
Kinerja Pemerintah Luntur

Seiring	menurunnya	harga	minyak	dunia,	beberapa	SPBU	swasta	mulai	menurunkan	harga	BBM	yang	dijual.	(foto-dok)



BEDA PELAKU, 
BEDA SANKSI
(Draf RUU Perlindungan Data Pribadi)

Pasal	70: “Dalam hal tindak pidana dilakukan 
oleh korporasi, pidana dapat dijatuhkan kepada 
pengurus, pemegang kendali, pemberi perintah, 
pemilik manfaat, dan/atau korporasi.” 

1.Denda paling banyak 10 kali dari maksimal pidana 
denda yang diancamkan. 

PIDANA	TERHADAP	KORPORASI	

2.Pidana tambahan berupa: 

- Perampasan keuntungan dan/atau harta kekayaan 
yang diperoleh atau hasil dari tindak pidana

- Pembekuan seluruh atau sebagian usaha korporasi 

- Pelarangan permanen melakukan perbuatan 
tertentu 

3.	Sanksi	administratif	:“Sanksi administratif berupa 
denda paling tinggi 2% dari pendapatan tahunan atau 
penerimaan tahunan terhadap variabel pelanggaran.” 

Catatan:	Dalam	hal	penyitaan	dan	pelelangan	harta	
kekayaan	atau	pendapatan	terpidana	korporasi	tidak	
cukup,	maka	perusahaan	dikenakan	pidana	pengganti	
berupa	pembekuan	sebagian	atau	seluruh	kegiatan	usaha	
paling	lama	lima	tahun.	Lamanya	pembekuan	ditentukan	
oleh	hakim.	

- Setiap orang yang dengan sengaja dan melawan hukum 
memperoleh atau mengumpulkan data pribadi yang 
bukan miliknya untuk menguntungkan diri sendiri atau 
orang lain, yang dapat mengakibatkan kerugian subjek 
data pribadi dipidana penjara paling lama lima tahun 
dan/atau denda maksimal Rp 5 miliar 

PIDANA	UNTUK	INDIVIDU	

- Setiap orang yang dengan sengaja dan melawan hukum 
mengungkapkan data pribadi yang bukan miliknya 
dipidana penjara paling lama empat tahun dan/atau 
denda maksimal Rp 4 miliar 

- Setiap orang yang dengan sengaja dan melawan hukum 
menggunakan data pribadi yang bukan miliknya 
dipidana penjara paling lama lima tahun dan/atau denda 
maksimal Rp 5 miliar 

- Setiap orang yang dengan sengaja dan melawan hukum 
membuat data pribadi palsu untuk menguntungkan diri 
sendiri atau orang lain, yang dapat mengakibatkan 
kerugian bagi orang lain, dipidana penjara paling lama 
ena tahun dan/atau denda maksimal Rp 6 miliar

Catatan:	Sanksi	lainnya	yakni	dalam	hal	terpidana	tidak	
membayar	pidana	denda	dalam	jangka	waktu	yang	
ditentukan,	maka	harta	kekayaan	atau	pendapatanmya	
disita	dan	dilelang	oleh	jaksa.	Jika	tidak	cukup,	maka	
pidana	denda	yang	tidak	dibayar	diganti	dengan	pidana	
penjara	yang	ditentukan	oleh	hakim.	

Namun,	tidak	ada	aturan	sanksi	jika	pelanggaran	
data	dilakukan	di	kementerian	atau	lembaga	(K/L).

tidak akan menjual apa yang dia bela. 
Hanya orang bodoh saja menyerahkan 
identitas diri sendiri untuk diperjual-
belikan atas nama bisnis dan tetap 
memanggil anda pahlawan," tulis Volt.

"Anda menghabiskan seluruh 
bitcoin anda hanya untuk membeli 
data di deepweb dan seolah-olah Anda 
memang meretasnya sendiri. Dan 
untuk mengembalikan bitcoin anda 
kembali,anda menjual data penduduk 
Indonesia," sambungnya.

@voltcyber_v2 kemudian me-
nautkan @polrescirebonkota dan 
m e nye b u t k a n  b a h w a  i a  s u d a h 
memiliki bukti yang kuat. Ia pun 
meyakini Bjorka tidak bekerja sendiri. 
(hiski,rls,ant/dya)

JAKARTA-Sebenarnya sudah sejak 
tahun 2016 Rancangan Undang-
Undang Tentang Perlindungan Data 
Pribadi (RUU PDP) dibahas DPR RI. 
Sayangnya hingga Bjorka muncul dan 
makin liar membocorkan data serta 
meniupkan isu, aturan yang nantinya 
melindungi data rakyat ini belum 
disahkan. Direncanakan pekan ini bisa 
dibahas dan 'digedok' wakil rakyat.

Anggota Komisi I DPR dari Fraksi 
Golkar Dave Akbarshah Fikarno atau 
b i a s a  d i k e n a l  D a v e  L a k s o n o 
mengatakan, kemungkinan RUURUU 
PDP akan disahkan pekan ini. Hal ini, 
kata Dave disesuaikan dengan jadwal 
Rapat Paripurna DPR."Mungkin 
M i n g g u  d e p a n ,  b i a s a nya  ra p a t 
paripurna DPR hari Selasa," ujar Dave 
dikutip, MInggu (18/9).

Dave mengatakan, jika sudah 
d i s a h k a n  m a k a  U U  P D P  b i s a 
diterapkan. Meskipun, tutur dia, 
pemerintah diberi waktu maksimal 2 
tahun untuk menyediakan peraturan 
turunannya."Kalau sudah disahkan, 
s u d a h  b i s a  d i m a n f a a t k a n  d a n 
pemerintah diberi waktu 2 tahun 
u n t u k  m e nye d i a ka n  p e ra t u ra n 
turunannya," kata Dave.

Sementara itu dari draft yang 
beredar, pembocor data pribadi 
seperti Bjorka dapat terancam pidana 
penjara paling lama lima tahun 
dan/atau pidana denda hingga Rp5 
miliar atas perbuatannya mengoleksi 
dan membocorkan data pribadi orang 
lain.Hal tersebut tertuang dalam draf 
terakhir  yang disepakati antara 
Komisi I DPR dengan Pemerintah 
(Tingkat I).Draf itu dibenarkan oleh 
Anggota Komisi I DPR Muhammad 
Farhan. 

DI sisi lain, pemerintah baru saja 
membentuk satuan tugas (Satgas) 
untuk menangani kebocoran data 
pribadi atau yang dikenal dengan 
Satgas Perlindungan Data Pribadi 
(PDP). Pembentukan tim tersebut 
adalah perintah langsung oleh 
Presiden Joko Widodo.

M e n t e r i  K o m u n i k a s i  d a n 
I n f o r m a t i k a  J o h n n y  G .  P l a t e 
menjelaskan, saat ini pemerintah 
tengah menyiapkan payung hukum 
untuk Satgas PDP.

"Kemarin sudah dilakukan rapat 
bersama Menteri Koordinator Bidang 

p o l i t i k ,  h u k u m  d a n 
k e a m a n a n 
(Menkopolhukam) Mahfud 
MD, dan saat ini sedang kami 
siapkan payung hukumnya," 
terang Menteri Johnny.

L e b i h  l a n j u t  d i a 
menjelaskan, Satgas PDP 
a k a n  b e ra d a  d i  b awa h 
K o o r d i n a t o r 
Menkopolhukam dan saat 
ini  t im -  t imnya sudah 
diusulkan untuk segera 
dibentuk. Tahap berikutnya, 
nanti tergantung dari tim 
tersebut untuk penanganan 
menyeluruh yang berkaitan 

dengan serangan siber di ruang digital.
Dia juga memastikan bahwa 

penegak hukum akan terus bekerja 
sesuai Undang - Undang yang berlaku 
untuk memastikan keamanan ruang 
digital.Untuk diketahui, tim khusus 
yang dibentuk untuk menangani 
permasalahan kebocoran data terdiri 
dari empat lembaga yaitu, Badan Siber 
dan Sandi Negara (BSSN), Kominfo, 
Kepolisian dan Badan Intelijen Negara 
(BIN).

" J a d i  a k a n  a d a  e m e r g e n c y 
response team dari BSSN, Kominfo, 
Po l r i ,  d a n  B I N  u t k  m e l a ku k a n 
assessment-assessment berikutnya," 
tuturnya.

Satgas PDP ini juga dibentuk untuk 
menangani kasus peretas Bjorka yang 
mengklaim punya data pribadi 1,3 juta 
masyarakat Indonesia, bahkan melalui 
lama Twitter miliknya dia juga 
mengkalm mengantongi dokumen 
surat milik presiden Jokowi dengan 
lembaga BIN.

Bjorka juga menyebarkan data 
pribadi yang diduga milik sejumlah 
pejabat publik, dari mulai Ketua DPR 
Puan Maharani, Menteri BUMN Erick 
Thohir, Menteri Komunikasi dan 
Informatika Johnny Gerard Plate, 
sampai Direktur Jenderal Aplikasi 
I n f o r m a t i k a  S e m u e l  A b r i j a n i 
Pangerapan.

Penetapan	Tersangka	Madiun	
Dinilai	Tergesa-gesa

Di sisi lain, pakar hukum pidana 
A b d u l  F i c k a r  H a d j a r  m e n i l a i 
keputusan polisi menetapkan pemuda 
Madiun, MAH, sebagai tersangka 
karena menjual akun channel Telegram 
ke hacker Bjorka tergesa-gesa. Fickar 
menilai proses hukum tersebut tidak 
berjalan dengan efektif. “Menetapkan 
seorang pemuda yang menjual akun 
Telegramnya sebagai tersangka adalah 
tindakan yang tergesa-gesa,” kata 
Fickar , Minggu (18/9).

Menurut Fickar, jika pun MAH 
benar menjual akun Telegram kepada 
hacker Bjorka, akun tersebut dijual 
dengan lepas. Karena itu, penggunaan 
akun tersebut lebih lanjut tidak 
menjadi  tanggung jawab MAH. 
Menurut Fickar, penetapan tersangka 
terhadap pemuda Madiun tersebut 

tidak berdasar. “Ya menurut saya tidak 
ada dasarnya menetapkan sebagai 
tersangka,” kata Fickar. 

Fickar berpendapat orang yang 
diduga menggunakan Bjorka mesti 
ditangkap terlebih dahulu. Tujuannya, 
agar perbuatannya bisa dinilai apakah 
termasuk dalam kualifikasi tindak 
p i d a n a  a t a u  k e j a h a t a n .  “ S a y a 
sependapat seharusnya ditangkap 
dulu orang yang diduga menggunakan 
identitas Bjorka agar jelas apa yang 
sudah dilakukan,” tutur Fickar. 

U n t u k  d i k e t a h u i ,  p a d a  1 4 
September lalu, Menteri Koordinator 
bidang Politik, Hukum, dan Keamanan 
(Menko Polhukam) Mahfud MD 
menyatakan BIN dan Polri telah 
mengidentifikasi identitas Bjorka. 
Pada hari yang sama, tim polisi 
menangkap seorang pemuda di 
Madiun, Jawa Timur berinisial MAH. 
Belakangan terungkap pemuda 
tersebut sehari-hari bekerja menjual 
es. Selang dua hari kemudian, MAH 
d i l e p a s k a n .  N a m u n ,  p o l i s i 
menetapkannya sebagai tersangka 
karena menjual channel Telegram ke 
Bjorka. 

Hasilnya sebesar Rp 800 ribu 
digunakan untuk membayar cicilan 
motor dan utang orangtuanya. Mabes 
Polri menyebut MAH melanggar 
Undang-Undang Informasi  dan 
Transaksi  Elektronik (UU ITE). 
Namun, belum diketahui pasal yang 
dilanggar. Kejanggalan lainnya adalah 
MAH sempat didatangi pria tak dikenal 
yang mengaku dari Korem. Pria 
tersebut memaksa dengan ancaman 
agar MAH menjual ponselnya seharga 
Rp 5 juta.

'Perang' di dunia maya juga sedang 
terjadi. Hacker yang mengklaim 
mengetahui siapa saja kaki tangan 
Bjorka memberikan pesan terbuka 
kepada pembobol identitas pejabat 
tersebut .  Ia mengatakan bahwa 
masyarakat kita keliru karena sudah 
m e n j a d i k a n  B j o r k a  l a y a k n y a 
'pahlawan'.

Melalui akun Instagram barunya, 
@voltcyber_v2, hacker tersebut 
m e n y e b u t  a k u n  s e b e l u m n y a 
(@volt_anonym) hi lang karena 
d i l a p o r k a n  s e c a ra  m a s s a l ." I n i 
menandakan sebuah awal ketakutan 
a k a n  k e b e n a r a n  y a n g  a k a n 
terbongkar," ujarnya.

Ia pun masih membawa-bawa 
nama MSF dan meyakini bahwa ia 
terkait  dengan Bjorka.  Sebagai 
informasi tambahan, saat ini polisi 
sudah menangkap pria berinisial MAH 
yang mengaku ia adalah kaki tangan 
Bjorka. MAH ini berbeda dengan MSF 
yang @voltcyber_v2 sebut-sebut. Tak 
hanya itu, ia juga memperingatkan 
Bjorka bahwa ini semua baru awal dari 
semua yang akan ia lakukan.

"Bjorka, masyarakat kita masih 
kurang belajar sehingga mereka 
menyebut anda sebagai pahlawan 
rakyat kecil tapi seorang pahlawan 
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Kala Bjorka Makin 'Liar', 
RUU PDP Bisa Jadi Disahkan Pekan Ini

Tangkapan	layar	channel	telegram	MAH	yang	dijual	ke	Bjorka	dengan	
alasan	untuk	bayar	kredit	motor	dan	hutang	orang	tuanya.(Foto.dok)



batas kecepatan 
aman itu adalah 
p e n g e m u d i 
sendiri.

"Kalau untuk 
jalan provinsi itu 
k a n  b i a s a n y a 
k e c e p a t a n 
maksimal dibatasi 
s a m p a i  8 0 
km/jam, namun 
ketika ada asap 
kabut kecepatan 
idealnya adalah 50 
km/jam atau di 
bawah kecepatan 
itu. Tapi hal ini juga 
tidak bisa menjadi patokan, karena 
jarak pandang itu kan yang bisa 
merasakan pengemudinya langsung. 
Intinya harus tetap waspada dan jaga 
jarak aman saat melewati kabut asap," 
pungkasnya.

Perlu diingat, batas kecepatan di 
tol dalam kota minimal 60 km per jam, 
lalu kecepatan maksimal berkendara 
yaitu 80 km per jam. Sementara itu, 
saat berkendara di tol luar kota batas 
kecepatannya minimal 60 km per jam 
dan maksimal mencapai 100 km per 
jam.

B e b e ra p a  wa k t u  l a l u ,  S o ny 
Susmana selaku Safety Defensive 
C o n s u l t a n t  I n d o n e s i a  ( S D C I ) 
mengungkapkan bahwa jarak aman 
merupakan ruang dan waktu yang 
dibutuhkan oleh pengemudi untuk 
menganalisa serta mengantisipasi 
potensi berbahaya di sekitar.

Sony juga mengatakan bahwa 
dalam kurun waktu tiga hingga empat 
detik dapat menentukan kemampuan 
manusia dalam merespon suatu hal. 
Maksudnya, pengemudi memiliki 
w a k t u  y a n g  c u k u p  u n t u k 
mengantisipasi adanya bahaya dari 
lingkungan sekitar, terutama dari arah 
depan dan mobil butuh melakukan 
pengereman mendadak.

Asumsi dari perhitungan ini 
berdasarkan respons manusia yang 
membutuhkan 1,5 hingga 2 detik 
d i t a m b a h  r e a k s i  m e k a n i k 
pengereman yang membutuhkan 
waktu antara 0,5 hingga 1 detik."Satu 
detik gaya momentum kendaraan, 
satu detik reaksi rem dan jalan, satu 
detik mewakili reaksi pengemudi 
(kaget, memindahkan telapak kaki 
dari pedal gas ke rem), satu detik 
safety factor," ujar Sonny. (hiski, 
rls,ist/dya)
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Belajar dari Tabrakan Beruntun 
13 Mobil di Tol Pejagan-Pemalang

JAKARTA-Jalan tol menjadi salah satu 
'area berbahaya' bagi pengendara bila 
tak berhati-hati.Terbaru, tabrakan 
beruntun terjadi di Tol Pemalang-
Pejagan, Brebes, Minggu (18/9). 
Insiden tersebut melibatkan 13 
kendaraan yang mengakibatkan 1 
orang korban tewas, 19 lainnya 
terluka. Kepala Cabang Pejagan-
Pemalang Tol Road (PPTR), Ian 
Dwinanto mengatakan, para korban 
langsung dilarikan ke sejumlah 
rumah sakit di wilayah Pantura.

"Dari laporan sementara, satu 
orang dilaporkan meninggal dunia di 
TKP dan 19 orang lainnya mengalami 
luka-luka," ujar Kepala Cabang 
Pejagan-Pemalang Tol Road (PPTR), 
Ian Dwinanto Minggu sore.

Ian juga mengungkap kecelakaan 
ini akibat pandangan pengendara 
terganggu asap pembakaran rumput 
di sebelah ruas tol. Kondisi ini 
membuat jarak pandang pengemudi 
menjadi terbatas sehingga terjadilah 
kecelakaan beruntun.

Kejadian bermula ketika salah 
satu kendaraan pribadi (SUV) paling 
depan melintas TKP terhalang 
pandangan akibat asap pembakaran 
l a h a n  o l e h  w a r g a .  L a n t a r a n 
pandangan terganggu asap hingga 
m e n g u r a n g i  j a r a k  p a n d a n g , 
sesampainya di TKP pengemudi 
memperlambat laju kendaraan (rem) 
secara mendadak.

Upaya pengemudi ini ternyata 
tidak mampu diantisipasi kendaraan 
di belakangnya. Akibatnya, kendaraan 

d i  b e l a k a n g  m e n a b ra k  b a g i a n 
belakang mobil. Kecelakaan terjadi di 
KM 253 atau sekitar 1 km ke arah 
timur dari Rest Area KM 252.

Beberapa kendaraan lain di 
belakangnya berusaha menghindar ke 
lajur berbeda namun karena jarak 
yang sudah terlalu dekat sehingga 
pengemudi tidak sempat. Sehingga 
menabrak pembatas  ja lan  dan 
kendaraan lainnya juga menabrak 
bagian belakang kendaraan yang 
berada di depannya.

Berkaca dari peristiwa tersebut, 
kabur asap memang mengganggu 
p e n g l i h a t a n  p e n g e m u d i .  S a a t 
menerobos kabut asap, lakukan juga 
cara-cara aman berkendara."Saat 
masuk area kabut asap, lampu utama 
dan lampu kabut wajib dinyalakan. 
Tapi untuk lampu hazard sebaiknya 
jangan dinyalakan, karena nggak 
bakal tembus," ujar Instruktur dan 
Founder Jakarta Defensive Driving 
Consulting (JDDC) Jusri Pulubuhu, 
beberapa waktu yang lalu.

Jusri juga menyarankan kepada 
pengendara mobil untuk selalu 
membunyikan klakson kendaraan 
sebagai alat komunikasi. "Sebab 
dengan membunyikan klakson, bisa 
memberi isyarat kepada pengguna 
jalan lain bahwa ada kita di situ.

Terakhir yang juga penting adalah 
m e n g a t u r  b a t a s  k e c e p a t a n 
berkendara. Tidak ada aturan spesifik 
mengenai batas kecepatan aman saat 
melewati jalan penuh kabut asap. 
Dikatakan Jusri, yang bisa mengatur 

Kecelakaan	beruntun	melibatkan	3	mobil	terjadi	di	
Tol	Pemalang-Pejagan,	Brebes,	Minggu	(18/9).(Foto-istimewa)	

sejumlah modal swasta yang siap 
untuk berinvestasi dalam transisi energi 
Indonesia, khususnya pada sektor 
energi terbarukan. "Sehubungan 
dengan itu kami senang melihat awal 
pekan ini, Presiden Jokowi telah 
menerbitkan Peraturan Presiden 
tentang Energi Terbarukan," katanya.

Selain itu topik pembahasan 
Yellen dan Luhut antara lain seperti 
mengatasi tingginya biaya energi yang 
s a a t  i n i  te r j a d i  s e c a ra  g l o b a l . 
Termasuk mempertahankan harga 
energi yang stabil dan aliran minyak 
yang stabil ke pasar internasional 
dalam jangka pendek.

Sayangnya, situasi perekonomian 
di dunia saat ini memang tak stabil. 
Sejak perang antara Rusia-Ukraina 
mencuat pada 24 Februari 2022, 
negara-negara di dunia kompak 
diterpa badai inflasi yang tinggi 
karena pasokan energi dan pangan 
t e r h a m b a t  m e m b u a t  h a r g a 
k o m o d i t a s - k o m o d i t a s  d u n i a 
melonjak.

Hal tersebut memaksa bank 

sentral untuk memperketat kebijakan 
moneternya untuk meredam inflasi 
y a n g  k i a n  m e n i n g g i .  N a m u n , 
p e r t u m b u h a n  e k o n o m i  p u n 
cenderung melambat ,  sehingga 
kebijakan bank-bank sentral di dunia 
u n t u k  m e n a i k k a n  s u ku  b u n g a 
acuannya menjadi hal yang cukup 
dilematis karena dapat memicu resesi.

Bahkan, secara teknis, negara 
dengan perekonomian terbesar di 
dunia seperti Amerika Serikat (AS) 
sudah mengalami resesi karena 
p e r t u m b u h a n  e k o n o m i  y a n g 
terkontraksi selama dua kuartal 
beruntun tahun ini.

Menteri Keuangan AS Janet Yellen 
sendiri membenarkan adanya risiko 
resesi di negeri Adi Kuasa tersebut 
karena pertempurannya melawan 
inflasi dapat memperlambat ekonomi 
negara itu .Meski  begitu,  pasar 
memprediksikan bahwa bank sentral 
AS (Federal Reserve/The Fed) masih 
akan terus menaikkan suku bunga 
acuannya pada pertemuannya pekan 
depan. (hiski, DTT AS/dya)

Diam-diam Luhut Temui 
Menteri Keuangan AS, Bahas  Apa?

JAKARTA- Menteri Koordinator 
Bidang Kemaritiman dan Investasi 
Luhut Binsar Pandjaitan bertemu 
dengan Menteri Keuangan AS Janet 
Yellen. Dalam sambutannya mengutip 
Keterangan Department of The 
Treasury AS, Minggu (18/9) Yellen 
menjelaskan ini merupakan per-
cakapan lanjutan setelah pertemuan 
G20 di Bali pada Juli lalu.Salah satu hal 
yang dibahas mulai dari transisi 
energi Indonesia yang lebih bersih.

"Di bawah kepemimpinan Menteri 

Luhut, Menteri Keuangan 
Sri Mulyani dan pejabat 
senior lainnya, dengan 
dukungan AS, Jepang dan 
n e ga ra  d o n o r  l a i n nya 
b e k e r j a  u n t u k 
mempercepat  transis i 
Indonesia menuju energi 
yang lebih bersih melalui 
kemitraan transisi energi 
yang adil," kata Yellen 
dalam pidatonya. Untuk 
d i k e t a h u i  p e r t e m u a n 
berlangsung di Treasury 
Building, Washington AS, 

Jumat (16/9).
Yellen mengatakan Tim Menteri 

Luhut dan Tim dari AS bersama mitra 
J e p a n g  b a r u - b a r u  i n i  b a r u 
m e n y e l e s a i k a n  p e r t e m u a n , 
membahas upaya berkelanjutan 
untuk transisi sektor kelistrikan."AS 
d a n  m i t r a  n e g a r a  d o n o r  s i a p 
mendukung strategi semacam itu 
dengan sejumlah dukungan keuangan 
selama beberapa tahun," kata Yellen.

D i a  j u g a  m e n e k a n k a n ,  a d a 

Menko	Marves	Luhut	Binsar	Pandjaitan	bertemu	dengan	
Menteri	Keuangan	AS	Janet	Yellen	di	Treasury	Building,	Washington	AS,	

Jumat	(16/9/2022).	(Foto:epartment	of	The	Treasury	AS)



- Usai Brigadir J tewas, Sambo menghubungi sejumlah pihak untuk datang ke tempat kejadian 
perkara (TKP). Sambo juga melibatkan sopirnya untuk menghubungi Kasat Reskrim Polres 
Jaksel yang saat itu dijabat AKBP Ridwan Rheky Nellson Soplanit.

HUKUMAN MAKSIMAL UNTUK SAMBO

Pasal 22 mengatur tentang pelanggar yang mendapatkan surat rekomendasi PTDH melalui 
Sidang Komisi Kode Etik Polri, yaitu pelanggaran berupa:

- Pelanggar yang melakukan pelanggaran sebagaimana dimaksud dalam pasal 21 ayat (3) huruf 
e, huruf g, huruf h, dan huruf i.

- Sanksi administratif berupa rekomendasi PTDH sebagaimana dimaksud dalam pasal 21 ayat (3) huruf a 
sampai dengan huruf d, dan huruf f diputuskan melalui Sidang KKEP setelah terlebih dahulu dibuktikan 
pelanggaran pidananya melalui proses peradilan umum sampai dengan putusan pengadilan yang 
mempunyai kekuatan hukum tetap.

Peraturan	Kepolisian	Negara	Republik	Indonesia	Nomor	7	Tahun	2022	tentang	Kode	Etik	Profesi	
dan	Komisi	Kode	Etik	Kepolisian	Negara	Republik	Indonesia	(KEPP)

BAB	XI:	PENGENAAN	SANKSI	ETIKA	DAN	ADMINISTRATIF

PASAL 107
Pejabat Polri yang melakukan Pelanggaran KEPP dikenakan sanksi berupa:
a. sanksi etika; dan/atau
b. sanksi administratif.

PASAL 108
(1) Sanksi etika sebagaimana dimaksud dalam Pasal 107 huruf a, meliputi:
a. perilaku Pelanggar dinyatakan sebagai perbuatan tercela;
b. kewajiban Pelanggar untuk meminta maaf secara lisan di hadapan Sidang KKEP dan secara 
tertulis kepada pimpinan Polri dan pihak yang dirugikan; dan
c. kewajiban Pelanggar untuk mengikuti pembinaan rohani, mental dan pengetahuan profesi 
selama 1 (satu) bulan.
(2) Sanksi etika sebagaimana dimaksud pada ayat (1), dikenakan terhadap Pelanggar yang 
melakukan Pelanggaran dengan kategori ringan.

PASAL 109
(1) Sanksi administratif sebagaimana dimaksud dalam 
Pasal 107 huruf b, meliputi:
a. Mutasi Bersifat Demosi paling singkat 1 (satu) tahun;
b. penundaan kenaikan pangkat paling singkat 1 
(satu) tahun dan paling lama 3 (tiga tahun);
c. penundaan pendidikan paling singkat 1 
(satu) tahun dan paling lama 3 (tiga tahun);
d. penempatan pada Tempat Khusus 
paling lama 30 (tiga puluh) hari; dan
e. PTDH.
(2) Sanksi administratif sebagaimana
 dimaksud pada ayat (1), dapat dikenakan
 terhadap Terduga Pelanggar yang 
melakukan Pelanggaran dengan kategori 
sedang dan kategori berat.
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JAKARTA- Pengacara Kamaruddin 
Simanjuntak melayangkan per-
mintaan maaf kepada publik tak bisa 
menuntaskan kasus pembunuhan 
Brigadir J.Permintaan maaf Kamaruddin 
itu menyiratkan seolah dirinya me-
nyerah, karena capek kasus pem-
bunuhan Brigadir J hanya jalan di 
tempat.

"Saya betul-betul minta maaf, saya 
sudah berjuang dengan mengorban-
kan segalanya, baik pikiran materi 
maupun waktu," kata Kamarudin 
dilansir  dari  unggahan TikTok 
@tobellyboy, Minggu (18/9)

Pengacara Brigadir J itu pun 
sudah capek mengikuti alur cerita 
k a s u s  p e m b u n u h a n  k l i e n n y a 
tersebut. 

Kondisi yang menurutnya juga 
sama seperti yang dirasakan keluarga 
mendiang Brigadir J ."Saya juga 
memohon maaf atas nama keluarga 
karena pak Samuel sebagai orang tua 
d a r i p a d a  a l m a r h u m  s u d a h 
menyatakan 'Sudah selesai bahwa 
anak saya tidak bisa kembali'," ujar 
Kamaruddin.

"Kemarin saat saya ke Jambi, 
beliau berpesan 'Sudah cukup pak, 
k a m i  s u d a h  c a p e k  p a k ,  k a m i 
mendengar aja capek, demikian juga 
masayarakat bilang kami hanya 
mengikuti saja capek apalagi bapak 
y a n g  m e l a k u k a n  k a t a n y a ' , " 
sambungnya.

Kasus pembunuhan anak buah 
Ferdy Sambo itu memang belum 
menemui titik terak, walau proses 
hukum sudah berjalan sejak Juli 
lalu.Pihak kepolisian juga telah 
menetapkan Ferdy Sambo, Bharada 
Richard Eliazer, Bripka Ricky Rizal, 
Kuat Ma'ruf, dan Putri Candrawathi 
sebagai tersangka.

N a m u n  ka s u s  p e m b u n u h a n 
Brigadir J tidak kunjung masuk ke 
persidangan hingga detik ini.“Pada 
akhirnya seperti yang saya per-
kirakan, perkara ini akan menjadi 
falilut sudah terjadi. Artinya sudah 
tiga bulan berturut-turut sejak juli, 
agustus, september perkara tidak 
terang-terang," tegas Kamaruddin.

"Padahal saya katakan dulu, kalau 
saya yang menjadi penyidik setengah 
hari saya garansi (kasus) selesai. Tidak 
sampai seminggu dua minggu sampai 
ada tahap dua, itu dengan kecerdasan 
saya," ujarnya.

K o n d i s i  t e r s e b u t  m e m b u a t 
K a m a r u d d i n  m e l o n t a r k a n  k e -
kecewaannya terhadap kinerja Polri. 
Menurutnya, Polri sangat lambat 
mengangani kasus pembunuhan 
Brigadir J. Padahal, Presiden Joko 
Widodo telah menyerahkan sepenuh-
nya penyelesaian kasus in ikepada 
Polri.

" H a r u s n y a  s u d a h  b a n y a k 
tersangka minimal 35-30 tersangka 
sampai hari ini baru 5 ditambah 
dengan 7. Yang tujuh itu pun juga salah 
satu dari lima itu yaitu tersangka 
o b s t r u c t i o n  o f  j u s t i c e ,"  k a t a 
Kamaruddin.

"Tetapi karena presiden tidak mau 
berbuat sesuatu, maka pada akhirnya, 
kecuali hanya mengatakan 4 kali buka 
seterang-terangnya, memang kita akui 
dia mengatakan itu empat kali, dalam 
empat kali momen," sambungnya.

"Presiden membiarkan polri 
terjebak dalam lumpur itu akhirnya 
sampai dengan hari ini  mereka 
terjebak tidak bisa keluar," tutur 
Kamaruddin.Hingga saat ini, kasus 
pembunuhan Brigadir J memang 
belum juga masuk ke persidangan.

Putri	Akui	Rekening	Ajudan
Putri Candrawathi, tersangka 

kasus pembunuhan Brigadir J alias 
N o f r i a n s ya h  Yo s u a  H u t a b a ra t , 
akhirnya mengaku soal pemberian 
rekening kepada para ajudannya. 
Kuasa hukum Putri Candrawathi, 
Arman Hanis, mengatakan rekening 
atas nama Yosua Hutabarat digunakan 
untuk keperluan keluarga Ferdy 
Sambo. "Dari hasil informasi dari klien 
saya, memang ada rekening atas nama 
Yosua Hutabarat yang dibuat Ibu 
Putri," kata Arman.

A r m a n  m e n j e l a s k a n  P u t r i 
Candrawathi membuat rekening atas 
nama Yosua Hutabarat yang akan 
digunakan dalam keperluan rumah 
tangga di Jakarta. Namun, ditanya soal 

berapa jumlah isi rekening tersebut, 
Arman enggan merinci karena belum 
mendapat informasi lebih lanjut dari 
Putri Candrawathi.

"Informasi awal bahwa rekening 
itu untuk tugas masing-masing ajudan. 
R e k e n i n g  a t a s  n a m a  J  ( Yo s u a 
Hutabarat)  i tu  misalnya untuk 
keperluan rumah tangga di Jakarta," 
jelasnya. "Kalau soal jumlah, kami 
t idak bisa sebutkan sekarang," 
tambahnya. Kendati demikian, Arman 
menegaskan sejumlah uang yang 
d i k i r i m  k e  r e k e n i n g  t e r s e b u t 
digunakan untuk keperluan rumah 
tangga Ferdy Sambo. Oleh karena itu, 
dia mengklaim tidak ada upaya 
penggelapan uang lewat rekening dari 

masing-masing ajudan tersebut. "Uang 
itu cuma buat keperluan rumah 
tangga," imbuhnya.

Rekening atas nama J (Yosua 
Hutabarat)  i tu  misalnya untuk 
keperluan rumah tangga di Jakarta," 
jelasnya. "Kalau soal jumlah, kami 
t idak bisa  sebutkan sekarang," 
tambahnya. Kendati demikian, Arman 
menegaskan sejumlah uang yang 
d i k i r i m  k e  r e k e n i n g  t e r s e b u t 
digunakan untuk keperluan rumah 
tangga Ferdy Sambo. Oleh karena itu, 
dia mengklaim tidak ada upaya 
penggelapan uang lewat rekening dari 
masing-masing ajudan tersebut. "Uang 
itu cuma buat keperluan rumah 
tangga," imbuhnya.(hiski,rls/ya).

Kasus Pembunuhan 
Brigadir J Jalan di Tempat

Pengacara	Brigadir	J,	Kamaruddin	Simanjuntak	



SERENA WILLIAMS 
UMUMKAN PENSIUN

INTIP SUMBER HARTANYA
Awal	bulan	Agustus	lalu,	dunia	olahraga	sempat	dikejutkan	dengan	pengumuman	
Serena	Williams	yang	memilih	untuk	pensiun	sebagai	petenis	profesional.	Padahal	

usianya	masih	tergolong	muda,	yakni	40	tahun.	Bila	pensiun	dari	lapangan	tenis,	dari	
mana	nantinya	dia	akan	mendapatkan	penghasilan?
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s p o r t s k e e d a . c o m . S e r e n a  j u g a  
berulang kali berbicara menentang 
rasisme, seksisme, dan isu-isu penting 
lainnya yang mengganggu masyarakat.

Pada turnamen Indian Wells 2001, 
Williams bersaudara dijadwalkan 
u n t u k  s a l i n g  b e r h a d a p a n  d i  
s e m i f i n a l . N a m u n ,  V e n u s  
mengundurkan diri hanya beberapa 
menit sebelum pertandingan karena 
cedera.Hal tersebut malah memicu 
ejekan dan nyanyian rasis dari 
penonton.Adanya insiden tersebut 
menyebabkan Williams bersaudara 
memboikot turnamen selama lebih 
dari satu dekade.

Serena Williams rupanya ber-
sahabat dengan Meghan Markle. 
Sebelum final 2018, pemain tenis asal 
Amerika itu bahkan berbicara 
tentang hubungan dekatnya dengan 
Markle.  "Kami selalu memiliki 
persahabatan yang indah."(berbagai 
sumber/dya)

KEPUTUSAN Serena Williams ini 
tentu membuat banyak pihak terkejut 
dan menyayangkannya. Meskipun 
demikian, Serena Williams tetap 
mantap dengan keputusannya untuk 
pensiun di usia yang masih muda ini. 
Pertandingan di US Open 2022 
menjadi pertandingan tenis terakhir 
yang diikuti oleh perempuan asal 
Negeri Paman Sam ini.

Bintang tenis dunia, Serena 
Williams, dipastikan pensiun sebagai 
petenis profesional pada Sabtu 3 
September 2022. Serena Williams pun 
membeberkan rencananya usai 
pensiun dari dunia tenis.Serena 
Williams dipastikan pensiun usai 
menelan kekalahan di babak ketiga US 
Open 2022. Dia takluk dari petenis 
Australia, Ajla Tomljanovic, dengan 
skor 5-7, 7(7)-6(4), dan 1-6.

Serena mengakhiri kariernya 
selama 27 tahunnya sebagai petenis 
peofesional. Petenis 40 tahun itu telah 
memperoleh 73 gelar turnamen besar, 
di mana 23 di antaranya merupakan 
Grand Slam.Setelah laga terakhirnya 
itu, Serena Williams memberikan 
pidato yang memancing air mata. 
Selain mengucapkan terima kasih 
k e p a d a  s e l u r u h  p i h a k  y a n g  
mendukungnya, dia menyebutkan 
rencana ke depan.

Serena Williams mengatakan di 
umur 40 tahun, dia masih terbilang 
muda di kehidupan pada umumnya. 
Karena itu, dia berencana menikmati 
hidupnya bersama keluarga dan hal-
hal yang dia cintai."Saya siap menjadi 
seorang ibu dan menjelajahi versi 
Serena yang berbeda,” ucap Serena di 
depan penonton Stadion Arthur Ashe, 
New York, dikutip laman Metro.

“Dan secara teknis di dunia ini, 
saya masih sangat muda, jadi saya 
ingin memiliki sedikit kehidupan saat 
saya masih berjalan,” lanjutnya. 
Namun, ada rencana terdekat yang 
ingin Serena Williams lakukan di hari 
pertama tak menjadi petenis. Dia pun 
membeberkannya."Saya pikir saya 
mungkin akan pergi karaoke besok,” 
ucapnya.

Selain aktivitas, sebagian orang 
juga ada yang bertanya-tanya dari 
m a n a  S e r e n a  W i l l i a m s  a k a n  
menghasilkan pendapatan setelah 
pensiun dari dunia tenis. Sebagaimana 
yang diketahui, Serena Williams 
merupakan salah satu petenis dengan 
bayaran tinggi. 

ENDORSEMENT
Dilansir dari Women's Health 

M a ga z i n e ,  s a l a h  s a t u  s u m b e r  
pendapatan sekal igus  sumber  
kekayaan Serena Williams adalah 
endorsement. Yups! Ibu satu anak ini 
diketahui mendapat banyak sekali 
endorsement dari berbagai merek  
ternama, seperti Nike, Kraft Foods, 
Subway, DIRECTV, Wilson, Gatorade, 
Delta Air Lines, Pepsi, dan masih 
banyak lagi. 

Dari endorsement ini saja, Serena 
Williams bisa mendapatkan belasan 
hingga puluhan juta dolar. Contoh, 
pada tahun 2003, Serena Williams 
menandatangani kontrak selama lima 
tahun dengan Nike yang bernilai 40 
juta dolar seperti yang dilansir dari 
Stylecaster. Sangat fantastis, bukan?!

BISNIS	CLOTHING
Selain endorsement, sumber 

penghasilan Serena Williams juga 
berasal dari bisnis clothing yang 
diberinya nama S by Serena. Brand ini 
sudah meluncurkan beberapa koleksi 
gaun seksi, body suit, crop top, jogger 
pants, dan masih banyak lagi dengan 
harga yang cukup terjangkau. 

Belum diketahui secara pasti 
berapa keuntungan yang diperoleh 
Serena Williams dari bisnis clothing-
nya ini. Namun, bisnis ini tentu bisa 
m e n j a d i  s a l a h  s a t u  s u m b e r  
penghasilan Serena meskipun dirinya 
sudah resmi menggantungkan raket 
tenisnya. 

PERUSAHAAN	MODAL	VENTURA
Nggak hanya menjalankan bisnis 

clothing saja, istri dari Alexis Ohanian 
ini juga punya perusahaan modal 
ventura, Serena Ventures yang 
didirikannya pada tahun 2014. Lewat 
perusahaannya ini, Serena sudah 
berinvestasi lebih dari 60 startup. 
Salah satunya adalah MasterClass, 
startup unicorn yang bernilai lebih 
dari satu miliar dolar. (berbagai 
sumber/dya)

Presiden Amerika Serikat (AS), Joe 
Biden memberikan pujian kepada 
Serena Williams setelah resmi 
pensiun. Sebab, mantan petenis 
wanita nomor satu dunia itu telah 
mengharumkan nama negara selama 
bertahun-tahun. 

Serena tak kuasa membendung air 
mata dalam pidato perpisahan. 
Kalimat yang tak luput diucapkan 
adalah berterima kasih kepada 
kakaknya, Venus Williams yang telah 
membimbing dan mempercayainya 
selama ini. Sejumlah tokoh dunia 
m e m b e r i k a n  p e n g h o r m a t a n  
kepadanya, mulai dari mantan Ibu 
Negara, Michelle Obama dan salah satu 
legenda NBA, LeBron James. Terbaru 
B i d e n  j u g a  m e m b e r i k a n  
penghormatan sekaligus pujian 
kepada Serena. Biden memberikan 
pujian melalui Twitternya @POTUS. 

Dia mengatakan Serena adalah 
inspirasi untuk banyak orang dan 
j u a r a  s e p a n j a n g  m a s a ,  s e r t a  
membuktikan semuanya bisa terjadi. 
"@SerenaWilliams, Anda adalah 
inspirasi, juara sepanjang masa. 
Terima kasih telah bermimpi, berani, 
dan membuktikan bahwa segala 
sesuatu mungkin terjadi," tulis Biden.

Serena telah mengharumkan nama 
AS dan menjadi inspirasi bagi petenis 
muda. Sebab, dia sudah meraih semua 
gelar bergengsi selama mengayunkan 
raket tenis. Serena telah menjuarai 
semua Grand Slam dengan total 23 
gelar untuk kategori tunggal putri. Dia 
juga pernah meraih medali emas di 
Olimpiade 2012 di Inggris.

Di ganda putri, Serena juga telah 
memenangi semua grand slam dengan 
14 titel. Itu ditambah tiga medali emas 
Olimpiade pada edisi 2000, 2008 dan 
2012. Singkirkan Richard Gasquet, 
Rafael Nadal Melaju ke 16 Besar Secara 

keseluruhan Serena sudah merengkuh 
73 gelar turnamen besar. Ini menjadi 
salah satu yang terbanyak sepanjang 
sejarah, sekaligus membuatnya 
sebagai legenda.

Mempunyai nama lengkap Serena 
Jameka Williams.Serena Williams lahir 
pada 26 September 1981 di Saginaw, 
Michigan, Amerika Serikat.Ayahnya 
bernama Richard Williams.Dan ibunya 
bernama Oracene Price.

Serena memailiki saudara pe-
rempuan bernama Venus Williams. 
Venus Williams juga merupakan petenis. 
Pada 2017, Serena menikah dengan 
seorang pria bernama Alexis Ohanian, 
salah satu pendiri Reddit.Dalam 
pernikahannya, Serena dan Alexis 
telah dikaruniai seorang putri yang 
bernama Alexis Olympia Ohanian.

Bersama saudaranya, Venus 
Williams, Serena pernah mengalami 
rasisme dan diskriminasi selama 
menekuni dunia tenis, dikutip dari 

JOE BIDEN 
BERTERIMAKASIH



MAU MENANAM 

BUAH DI POT? 

PILIH YANG 

CEPAT PANEN
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JAMBU	AIR	DAN	APEL
Selain jambu biji, jenis jambu air 

juga merupakan tanaman buah yang 
cepat panen di pot. Ketika menanam 
jambu air di pot, tidak disarankan 
dari biji. Ada baiknya untuk meng-
gunakan bibit jambu air yang di 
c a n g ko k .  Ke m u d i a n ,  g u n a k a n  
cangkokan ber-asal dari induk yang 
telah berbuah. Lalu usahakan usia 
bibitnya kurang lebih 2-3 bulan. 
Sebab jenis bibit ini lebih mudah ber-
buah jika ditanam dalam pot.

 Jenis apel kerdil dapat ditanam 
dalam pot. Pakai pot dengan ukuran 
besar, dengan ukuran pot yang 
disarankan memiliki lebar 45-50 cm. 
Lalu letakkan di area dengan paparan 
sinar matahari namun terlindungi.

Rock	Melon	dan	Nanas
Rock melon perlu pot dengan 

ukuran sedikit lebih besar. Proses 
perawatn melon ini sama dengan 
perawatan melon biasanya. Tapi 
diperlukan teralis atau batang untuk 
menyangga buah yang akan menjadi 
tempat rambatan pohon.

Sementara itu, tanaman nanas 
memiliki tinggi sekitar 1-2 meter. Akarnya 
juga dangkal apabila dibandingkan 
dengan tanaman buah lain. Maka tidak 
heran jika nanas menjadi salah satu 
tanaman buah yang cepat panen di 
pot.Cara menanam nanas terbilang 
mudah. Cukup dengan memotong 
mahkota nanas, rendam di dalam air 
kurang lebih 1-2 hari, baru kemudian 
tanam di pot dan tempatkan tepat di 
bawah sinar matahari. (berbagai 
sumber/dya)

LEMON	DAN	BEACH	CHERRY
Lemon juga merupakan tanaman 

buah yang cepat panen di pot. Lebih 
disarankan untuk menggunakan pot 
dari tanah liat karena memiliki pori 
dan mampu mengeluarkan air dari 
bagian sisi-sisinya. Hal ini menjadi 
fitur penting, karena tanaman lemon 
tidak baik apabila terendam air. 
Kemudian pastikan jika pohon lemon 
terpapar sinar matahari langsung dan 
terlindungi dari angin kencang.

Tanaman buah yang cepat panen di 
pot berikutnya yaitu jenis beach 
cherry. Beach cherry adalah salah satu 
jenis buah ceri yang bisa ditemukan di 
bagian pinggir pantai dan dataran 
rendah lain.Beach cherry memang 
dikenal cepat berbuah di dalam pot, 
meski tidak dalam perawatan yang 
rutin. Jenis ceri ini bisa dibilang jenis 
tanaman yang kuat serta mampu 
bertahan meski cuaca ekstrem.

DELIMA	DAN	MARKISA
Selanjutnya, tanaman buah delima 

juga salah satu tanaman buah yang 
cepat panen di pot. Dikarenakan, akar 
tanaman ini lebih dangkal jika 
dibanding pohon buah besar lain, serta 
jenis tanaman yang sangat tahan 
terhadap dingin.

Sedangkan, pohon markisa salah 
satu jenis tanaman menahun. Pohon 
dari markisa membutuhkan pot 
dengan ukuran sedikit lebih besar, 
sebab tanaman ini mudah tumbuh 
dengan cepat. Jangan lupa untuk 
menaruh pot di tempat yang terkena 
s i n a r  m a t a h a r i  n a m u n  t e t a p  
terlindungi.

Ternyata penggunaan pot bisa 
menjadi  so lus i  prakt is  dalam 
menanam aneka jenis buah. Tapi ada 
beberapa jenis tanaman buah yang 
cepat panen di pot.Beberapa jenis 
tanaman buah yang cepat panen di pot 
t e r s e b u t  s e b e n a r n y a  u m u m  
dikonsumsi. Seperti stroberi, kiwi, dan 
lain sebagainya. Jadi, tanaman buah 
yang cepat panen di pot tidak terbatas 
jenisnya.Berikut rangkuman jenis 
tanaman buah yang cepat panen di pot 
dari berbagai sumber.

STROBERI	DAN	JAMBU	BIJI
Stroberi cepat panen di pot ini 

cukup ditanam sekali, namun bisa 
panen hingga dua kali dalam setahun. 
Tapi perhatikan pot yang digunakan. 
Ada baiknya untuk menggunakan pot 
dengan sistem drainase yang baik 
selebar kurang lebih 45 cm dengan 
kedalaman sekitar 10 cm. Maka pot 
tersebut bisa untuk menanam 10-12 
pohon stroberi.

Kemudian pastikan juga pohon 
terkena sinar matahari langsung. Serta 
jangan lupa untuk pastikan mahkota 
stroberi rata dengan permukaan 
kompos. Terakhir, pastikan pot yang 
d i g u n a k a n  m e m i l i k i  l u b a n g  
pembuangan air supaya tanaman tidak 
busuk saat di dalam wadah.

Sementara Jambu Biji, juga bisa 
ditanam dalam pot. Disarankan untuk 
meletakkan pot berisi tanaman jambu 
biji di area yang hangat dan terkena 
sinar matahari langsung. Selain 
b u a h nya  ya n g  s a n g a t  n i k m a t  
dikonsumsi ,  pohon jambu bij i  
memiliki bunga dengan aroma manis.

BERCOCOK tanam makin menjadi 
gaya hidup masyarakat perkotaan. 
Namun kekurangan lahan membuat 
pot menjadi pilihan medianya. Tak 
hanya itu, menanam berbagai jenis 
buah,menjadi alternatif terbaik agar 
terhindar dari risiko pestisida yang 
bisa saja menempel pada buah yang 
dijual di pasaran. Selain itu, menanam 
beraneka macam tanaman buah bisa 
menjadi solusi dalam mengurangi 
pengeluaran untuk bahan makanan 
kaya vitamin.
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TikTok dan Instagram 
Ketahuan Uji Coba Fitur Mirip BeReal

autentik dari hari-hari pengguna, alih-
alih konten yang dipilih dan dikuratori 
seperti di Instagram.

K e p a d a  T h e  Ve r g e ,  M e t a  
mengonfirmasi mereka memang 
sedang melakukan uji coba pada fitur 
Instagram IG Candid. Namun, tes 
dilakukan hanya pada prototipe 
internal."Fitur ini adalah prototipe 
internal,  dan bukan pengujian 
eksternal," kata juru bicara Meta 
Christine Pai. Sehingga tidak diketahui 
apakah fitur ini benar-benar akan 
dirilis atau tidak, serta kapan 
waktunya rilisnya.

Ini bukan pertama kalinya, Meta 
dituding menyontek BeReal. Bulan 
lalu, saat popularitas BeReal sedang 
naik, Instagram meluncurkan fitur 
baru bernama Dual.Fitur ini me-
mungkinkan orang mengambil foto atau 
video dari kamera depan dan belakang 
secara bersamaan.

B a n y a k  p e n g g u n a  p u n  
menunjukkan kemiripan BeReal 
dengan Dual di Instagram, meskipun 

Dual berbeda dan memungkinkan 
pengguna mengambil konten kapan 
p u n  d i i n g i n k a n ,  t a n p a  h a r u s  
mendapatkan notifikasi harian.

Namun, menurut salah satu 
mantan perancang produk Instagram, 
fitur Dual telah dikembangkan selama 
beberapa tahun.

Jika popularitas BeReal terus 
berlanjut, bukan tidak mungkin Meta 
melanjutkan pengembangan terhadap 
fitur-fitur yang mirip media sosial 
tersebut.

Apalagi sebelumnya, Instagram 
juga memiliki fitur Stories yang mirip 
dengan Stories Snapchat, serta Reels 
yang jelas-jelas merespon meroketnya 
penggunaan TikTok.

Tiru-meniru juga bukan hal yang 
aneh di industri produk media sosial. 
YouTube merilis Shorts demi bisa 
bersaing dalam tren video pendek 
v e r t i k a l ,  s e m e n t a r a  T w i t t e r  
meluncurkan Spaces di saat Clubhouse 
s e d a n g  n a i k  d a u n .  ( b e r b a g a i  
sumber/dya)

dasarnya meminta pengguna untuk 
membagikan foto yang autentik di 
waktu yang acak setiap hari.

Paluzzi, dikutip dari The Verge, 
juga membagikan tangkapan layar 
yang menunjukkan deskripsi dari 
Instagram, tentang bagaimana fitur itu 
bekerja."Tambahkan IG Candid yang 
lain ke cerita Anda. Dan setiap hari di 
waktu yang berbeda, dapatkan 
pemberitahuan untuk mengambil dan 
membagikan foto dalam dua 2 menit," 
tulis tangkapan tersebut.

Untuk yang belum familiar,  
pengalaman ini mirip dengan apa yang 
ditawarkan oleh BeReal, sebuah media 
sosial yang diketahui sedang populer 
sebagai aplikasi gratis di App Store.

Media sosial ini mengirimkan 
notifikasi ke penggunanya secara acak 
setiap harinya, memberikan waktu 
dua menit untuk mengambil foto 
menghadap ke belakang dan swafoto 
secara bersamaan.

Konsep ini mendorong pengguna 
untuk membagikan gambar yang 

TIKTOK diketahui telah meluncurkan 
fitur baru untuk para pengguna. Lewat 
fitur baru bernama TikTok Now ini, 
pengguna bisa menangkap momen 
menggunakan kamera depan dan 
belakang sekaligus.Dikutip dari Tech 
Crunch, dengan fitur TikTok Now bisa 
membuat video atau foto dengan 
durasi 10 detik. Namun untuk 
sekarang, fitur ini baru tersedia untuk 
pengguna di Amerika Serikat.

"TikTok Now adalah cara terbaru 
untuk terhibur dan terhubung dengan 
orang lain di TikTok--pengalaman foto 
dan video harian untuk berbagi 
momen paling otentik kamu dengan 
orang-orang paling berarti," tulis 
perusahaan dalam blog-nya.

Menurut perusahaan, eksperimen 
fitur baru ini akan dilakukan selama 
beberapa minggu mendatang di 
aplikasi TikTok. Sementara untuk 
wilayah lain, perusahaan menyebut 
ada kemungkinan fitur ini akan hadir 
sebagai aplikasi baru TikTok Now, tapi 
belum dapat dipastikan kapan akan 
dirilis.

Sebagai informasi,  f itur ini  
sebenarnya bukan hal baru di media 
sosial. Sebelumnya, kemampuan 
serupa lebih dulu populer lewat 
aplikasi BeReal.

Aplikasi  ini  memungkinkan 
pengguna mengambil foto lewat 
kamera depan dan belakang secara 
acak. BeReal disebut hadir untuk 
menangkap gambar yang lebih otentik 
mengenai  apa yang di lakukan 
penggunanya.

Selain TikTok, aplikasi lain yang 
disebut juga tengah mengembangkan 
fitur serupa adalah Snapchat dan 
Instagram. Bahkan untuk Instagram, 
media sosial milik Meta ini diketahui 
sudah melakukan uji coba. 

Tes ini pun sudah dikonfirmasi 
oleh pihak Meta. Fitur yang disebut 
sebagai "IG Candid" ini ditemukan oleh 
leaker atau pembocor Alessandro 
Paluzzi.

Di sisi lain, Instagram juga 
ketahuan melakukan uji coba yang 
sama.Fitur ini dikabarkan mirip 
dengan media sosial BeReal, yang pada 
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menghela napas karena ternyata 
makanan satu ini menjadi penyebab 
lain dari timbulnya jerawat maupun 
ko m e d o  b a n d e l .  M e n g o n s u m s i 
makanan pedas ternyata bisa memicu 
kelenjar di kulit untuk memproduksi 
lebih banyak keringat sehingga 
m e m b u a t  k u l i t  m e n j a d i  l e b i h 
berminyak.

Pada kondisi seperti ini, wajah 
akan menjadi lebih rentan muncul 
j e rawa t  m a u p u n  ko m e d o .  B i l a 
memang Parents  sudah sangat 
terbiasa mengonsumsi makanan 
pedas, cobalah dikurangi intensitas 
atau tingkat kepedasannya, ya.Bila 
perlu, cobalah untuk mencuci muka 
saat setelah mengonsumsi makanan 
pedas agar kelebihan minyak tidak ter-
lalu menumpuk.(berbagai sumber/ 
dya)

jerawat .  Nutris i  ini  juga dapat 
m e m b a n t u  m e n c e g a h  k u l i t 
kemerahan, kering, dan gatal. Asam 
lemak bisa didapatkan dari salmon, 
tiram, sarden, biji chia, dan kedelai. 

MAKANAN	CEPAT	SAJI
Pizza,  fried chicken,  burger, 

kentang goreng maupun makanan 
cepat saji lainnya memang seringkali 
menggoda. Rasanya yang nikmat, 
cepat tersaji, belum lagi berbagai 
promo yang kini bisa didapatkan 
membuat makanan satu ini tak pernah 
kesepian pelanggan.

Namun, di balik kenikmatan dalam 
mengonsumsinya ,  makanan ini 
menjadi penyebab utama munculnya 
j e r a w a t  d a n  k o m e d o 
m e m b a n d e l  y a n g  s u l i t 
dihilangkan. Kandungan kalori, 
k a r b o h i d r a t ,  d a n  l e m a k 
jenuhnya bisa menyebabkan 
k u l i t  d i  t u b u h  k i t a 
mengeluarkan lebih banyak 
minyak.

MAKANAN	PEDAS
Penggemar makanan 

pedas sepertinya harus 

JERAWAT bukanlah satu-satunya 
m a s a l a h  k u l i t  y a n g  m e m b u a t 
penampilan pria maupun wanita 
terganggu. Sebelum terbentuknya 
jerawat, sel kulit mati atau sisa kotoran 
yang menyumbat pori-pori akan 
membentuk komedo.

Komedo pun terbagi menjadi dua 
tipe, yaitu whiteheads dan blackheads. 
Sesuai namanya, whiteheads terlihat 
berwarna putih ketika kamu mem-
perhatikan pori-pori kulit.Sedangkan 
blackheads akan terlihat berwarna 
hitam ketika kamu memperhatikan 
pori-pori. Namun, warna kehitaman 
yang mengisi pori-pori belum tentu 
diakibatkan oleh penumpukan sel 
kulit mati atau kotoran.

Terkadang, hal tersebut disebab-
kan oleh folikel rambut yang terjebak 
di dalam pori-pori kulit atau biasa 
disebut  tr ichostasis  spinulosa . 
Berdasarkan konten TikTok Derma-
tologis, Yessica Tania, kondisi ini terjadi 
di sekitar area hidung, pipi, dagu, atau 
glabela (di sekitar pangkal hidung 
atas).

Kamu bisa mengatasinya dengan 
menarik rambut yang terjebak dalam 
pori-pori menggunakan pinset atau 
melakukan perawatan laser hair 
removal agar lebih efektif.

Berbagai cara lain pun dilakukan 
untuk menghilangkannya. Mulai dari 
eksfoliasi, facial, rutin pakai skincare 
dan masih banyak lagi. Satu hal yang 

sering dilupakan adalah mencegah 
komedo dengan perawatan dari 
dalam.Caranya, dengan mengurangi 
k o n s u m s i  m a k a n a n  y a n g  b i s a 
merangsang produksi minyak di wajah 
juga mengonsumsi makanan sehat. 
Apa saja yang bisa dilakukan?

KURANGI	KONSUMSI	PRODUK	SUSU
Produk susu dapat menyebabkan 

efek berbahaya pada kulit. Protein 
y a n g  d i t e m u k a n  d a l a m  s u s u 
mengandung insulin, yang dapat 
menyebabkab kulit berjerawat dan 
komedo. Protein susu bahkan bisa 
bercampur dan dengan hormon alami 
d a l a m  t u b u h  k i t a  y a n g  d a p a t 
menyebabkan jerawat.

KONSUMSI	KACANG	ALMOND
Almond memiliki kandungan 

vitamin E yang secara alami dapat 
memblokir  hal  berbahaya yang 
mempengaruhi kulit, seperti polusi 
dan bakteri. Kandungan lemak sehat 
yang terkandung pada almond bahkan 
dapat menurunkan berat badan. 
Almond tidak dapat memperburuk 
jerawat jika dikonsumsi, justru bisa 
menyehatkan kulit.

ASAM	LEMAK	OMEGA-3
Asam lemak omega-3 dapat 

m e n g u r a n g i  p e r a d a n g a n  d a n 
membantu melawan koemdo serta 

WAJAH BEBAS 

KOMEDO, 

COBA 

PERAWATAN 

DARI DALAM
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Bertubi-tubi	Demokrat	...(dari	hal	1)

KETUA  M a j e l i s  T i n g g i  P a r t a i 
Demokrat Susilo Bambang Yudhoyono 
(SBY) membeberkan soal dugaan 
bahwa Pilpres 2024 diatur hanya 
untuk 2 pasangan calon (paslon) 
capres-cawapres. KPU RI memastikan 
tahapan Pemilu 2024 yang saat ini 
sedang berjalan diselenggarakan 
sesuai asas luber dan jurdil (langsung, 
umum, bebas, jujur, dan adil).

"Di kuartal pertama dari masa 
penyelenggaraan tahapan Pemilu 
Serentak 2024, KPU yakinkan pemilih 
Indonesia bahwa Pemilu Serentak 
2 0 2 4  s e d a n g  d i s e l e n g g a ra k a n 
berdasarkan asas luber,  jurdil , 
sebagaimana amanah konstitusi 
bangsa Indonesia," kata Idham, 
Minggu (18/9).

Amanah tersebut tercantum 
dalam Pasal 22E ayat 1 UUD 1945 
juncto Pasal 2 UU Nomor 7 Tahun 
2017. Serta didasarkan prinsip-
prinsip dan nilai-nilai integritas 
elektoral yang menjadi esensi dari 
nilai-nilai demokrasi.

" K P U  m e m p e r s i l a k a n  d a n 
mengajak pemilih,  stakeholder, 
masyarakat sipil, aktivis, dan publik 
Indonesia, untuk berpartisipasi aktif 
di semua tahapan penyelenggaraan 
pemilu, untuk memastikan asas dan 
prinsip penyelenggaraan pemilu 
teraktualisasi dengan baik," jelas 
Idham.

Idham mengingatkan publik dapat 
melaporkan dugaan pelanggaran 
pemilu ke Bawaslu RI. KPU sendiri, 
sebut dia, akan memasifkan literasi 
tentang kepemiluan pemilih agar 
kualitas partisipasi elektoral pemilih 
meningkat.

"KPU beserta KPU Provinsi/KIP 
Aceh dan KPU/KIP Kab/Kota serta 
badan ad hoc (PPK, PPS/PPSLN, 
K P P S / K P P S L N  d a n 
Pa n t a r l i h / Pa n t a r l i h  L N )  wa j i b 
m e n y e l e n g g a r a k a n  P e m i l u 
berdasarkan asas luber jurdil dan 
prinsip-prinsip demokratis," ucapnya.

Diketahui, SBY membeberkan 
adanya dugaan tindakan tidak jujur 
dan tidak adil pada Pemilu 2024. 
Presiden ke-6 RI itu menyebut ada 
upaya agar Pilpres 2024 hanya akan 
diikuti dua pasangan capres-cawapres 
yang dikehendaki.

Dugaan tersebut disampaikan SBY 
dalam rapat pimpinan nasional 
(rapimnas) Demokrat 2022, di Jakarta 
Convention Center (JCC), Jakarta 
Pusat, Kamis (15/9). SBY awalnya 
membeberkan adanya tanda-tanda 
Pemilu 2024 akan berlangsung secara 
tidak jujur dan tidak adil.

"Para kader mengapa saya harus 
turun gunung menghadapi Pemilihan 
U m u m  2 0 2 4 ,  s a ya  m e n d e n g a r 
mengetahui bahwa ada tanda-tanda 
pemilu 2024 bisa tidak jujur dan tidak 
adil," kata SBY seperti dilihat di akun 
Tiktok @pdemokrat.sumut, Minggu 
( 1 8 / 9 ) .  D P D  Pa r t a i  D e m o k ra t 
Sumatera Utara telah mengizinkan isi 
Tiktok itu untuk dikutip.

Lebih lanjut, masih dalam video 
Tiktok itu, SBY mengatakan akan ada 
skenario capres-cawapres hanya akan 
diikuti  oleh dua pasangan. SBY 
menyebut itu dikehendaki oleh 
mereka agar oposisi  t idak bisa 
mengajukan capres dan cawapresnya.

" K o n o n  a k a n  d i a t u r  d a l a m 
pemilihan Presiden nanti yang hanya 
diinginkan oleh mereka dua pasangan 
c a p r e s  c a w a p r e s  s a j a  y a n g 
d i k e h e n d a k i  o l e h  m e r e k a . 
Informasinya, Demokrat sebagai 
oposisi jangan harap bisa mengajukan 
capres-cawapresnya sendiri, bersama 
koalisi tentunya," ucapnya.

PDIP	Sebut	Fitnah
Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto 

menanggapi pernyataan Ketua Majelis 
T i n g g i  Pa r t a i  D e m o k ra t  S u s i l o 
Bambang Yudhoyono (SBY) yang 
menyebut ada tanda pemilu 2024 bisa 
tidak jujur. 

Menurut Hasto hal itu merupakan 
tuduhan tanpa fakta serta menunjuk-
kan kekhawatiran yang berlebihan dari 
SBY. Hasto juga sempat menyinggung soal 
SBY yang mendorong anaknya, Agus 
Harimurti Yudhoyono (AHY) maju di 
Pilpres 2024. "Karena itulah yang 
d i s a m p a i k a n  p a k  S B Y  d e n g a n 
menuduh tanpa fakta, sepertinya 
pasangan diatur-atur lalu Demokrat 
sebagai oposisi dibuat skenario agar 
tidak bisa mencalonkan, itu kan 
menunjukkan suatu kekhawatiran 
yang berlebihan tanpa fakta," kata 
Hasto, Minggu (18/9).

"Kita bisa memahami bagaimana 
seorang ayah mendorong anaknya 
misalnya, tapi harus melihat mekanis-
me konstitusional yang ada bahwa PT 
(presidential threshold) itu sah secara 
konstitusi dan tidak boleh diganggu 
gugat karena sudah berulang kali 
dilakukan JR (judicial review), dan be-
tapa penting PT memastikan peme-
rintahan berjalan dengan efektif," 
sambungnya.

Hasto juga menilai, tuduhan-
tuduhan ini  tak mencerminkan 
kenegarawanan SBY. Sehingga, lanjut 
Hasto,  hal  ini  lah yang dikritik 
pihaknya terkait tuduhan SBY itu. 

Terpiah, Anggota DPR RI Fraksi 
PDIP Adian Napitupulu mengklaim 
publik lebih puas dengan kinerja 
pemerintahan Presiden Joko Widodo 
dibandingkan pemerintahan Presiden 
Susilo Bambang Yudhoyono (SBY). 
Adian mengutip hasil survei Indikator 
Politik yang menyebut kepuasan 
publik saat ini berada di angka 62,6 
persen. Ia membandingkan angka itu 
dengan tingkat kepuasan publik 
terhadap pemerintah pda tahun 2013.

"Di periode SBY tahun 2013, 
menurut SMRC sekitar 55 persen. 
Menurut LSI itu sekitar 35 persen 
kalau tidak salah. Artinya, bahwa di 
periode menjelang akhir masa jabatan, 
kalau kita bandingkan periode SBY 
dengan Jokowi, di tengah naiknya 
harga BBM, ini saya lihat masih lebih 
tinggi Jokowi," kata Adian pada diskusi 
daring yang digelar Indikator Politik, 
Minggu (18/9).

Adian menyinggung soal kenaikan 
BBM di era SBY. Dia menyebut harga 
BBM naik hingga 254 persen selama 
SBY menjabat presiden. Jika dilihat 
dari jumlah kenaikan, harga BBM 
meningkat Rp4.690 dalam 10 tahun 
kepemimpinan SBY. Adian membanding- 
kan angka itu dengan kenaikan harga 
BBM di era Jokowi yang berada di 
angka 54 persen atau Rp3.500.

"Secara angka, masih lebih mahal 
kenaikan BBM secara total di peme-
r int a ha n  SBY  seb esa r  R p 1.190 

"Infrastruktur misalnya, dalam 
dua periode pemerintahan Jokowi ini, 
pembangunan jalan tol sepanjang 
1.540,1 km di seluruh Indonesia dapat 
diselesaikan dengan kurun waktu 7 
tahun. Pembangunan infrastruktur 
Jokowi jelas jauh lebih baik," kata Adi.

Adi menjelaskan, perkembangan 
pembanguan jalan tol itu sangat pesat 
dibanding pada masa kepemimpinan 
S B Y.  A d i  m e m a p a r k a n ,  p a d a 
pemerintahan SBY pembangunan 
jalan tol tidak semasif itu. "Pem-
bangunan ini sangat mencolok per-
kembangannya karena pada periode 
sebelumnya, pada masa presiden SBY 
sepanjang 189,2 km jalan tol baru 
rampung setelah pembangunan 10 
tahun," tuturnya.

A d i  m e l a n j u t k a n ,  d a r i  s i s i 
pembangunan atau  konstruksi 
b a n d a r a  j u g a  m e n c o l o k 
perbedaannya.  Pada masa SBY, 
sebanyak 24 pembangunan bandara 
rampung dalam kurun waktu 10 
tahun. Sedangkan pada pemerintahan 
sekarang raihannya lebih dari itu."Ada 
lagi di sisi infrastruktur dari segi 
konstruksi bandara. Pada 2004 hingga 
2014 lalu sebanyak 24 pembangunan 
bandara terselesaikan," tuturnya.

"Kemudian pada masa kepemimpinan 
Jokowi sebanyak 29 konstruksi 
bandara telah selesai dilakukan dan 
infonya menargetkan 9 konstruksi 
bandara lagi akan selesai pada 2023, 
sebelum periode kepemimpinan 
berakhir,” sambung Adi.

Selanjutnya, Adi juga membeber-
kan data pembangunan bendungan. 
Adi mengatakan,  di  era Jokowi 
sebanyak 12 bendungan selesai dibangun 
dalam kurun waktu 7 tahun peme-
rintahan. "Dan sebanyak 27 bendungan 
ditargetkan selesai pada 2024. Semen-
tara pada masa SBY baru 14 dalam 
rentang 10 tahun pemerintahan dan 
beberapa yang lain tercatat mangkrak," 
katanya. (hiski, rls,ant/dya)

dibandingkan zaman Jokowi," ujar 
Adian.

Hubungan antara PDIP dengan 
Partai Demokrat memanas beberapa 
hari terakhir. Ketegangan itu dipicu 
pidato Ketua Umum Partai Demokrat 
A g u s  H a r i m u r t i  Y u d h o y o n o 
(AHY).AHY menyindir pemerintahan 
Jokowi hanya menggunting pita 
proyek infrastruktur SBY. Dia juga 
menyindir program bantuan langsung 
tunai (BLT) kenaikan harga BBM.

"Dulu dihina-hina BLT kita. 'Apa 
itu BLT, hanya untuk menghambur-
kan uang negara?' Dibilang kita tak 
punya cara lain. Padahal itulah cara 
yang bijaksana untuk membantu 
rakyat miskin," kata AHY pada Rapat 
Pimpinan Nasional  (Rapimnas) 
Demokrat di Jakarta Convention 
Center, Jakarta Pusat, Kamis (15/9).

Hal berbeda diungkapkan PKS 
yang mengaku memuji. "Bagus sekali. 
Kebijakan dan pengalaman Pak SBY 
dapat membantu kita meningkatkan 
kualitas demokrasi," kata Ketua DPP 
PKS Mardani Ali Sera.

Mardani juga menyebut langkah 
SBY itu dapat memperkuat barisan 
untuk melawan oligarki. Menurutnya, 
kelompok oligarki tersebut dapat 
merusak proses demokrasi di Tanah 
A i r." P l u s  m e m p e r ku a t  b a r i s a n 
melawan oligarki yang bisa meng-
angkangi proses demokrasi, yang 
mestinya milik rakyat, oleh oligarki 
demokrasi hanya dimiliki oleh elite," 
ucapnya.

Pengamat sekaligus Direktur 
Parameter Politik Indonesia (PPI) Adi 
Prayitno menyebut pembangunan 
infrastruktur Presiden Joko Widodo 
jelas jauh lebih baik dibanding era 
Susilo Bambang Yudhoyono (SBY). Adi 
mengajak publik jernih mempelajari 
fakta perbandingan keduanya untuk 
menghindari klaim sepihak. Fakta 
pembangunan sangat terbuka dan 
mudah dipelajari.
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JAKARTA- Presiden Rusia, Vladimir 
Putin menyatakan akan mengakhiri 
perang dengan Ukraina sesegera 
mungkin. Ucapan ini muncul usai 
kabar baik dari pasukan Ukraina 
beberapa waktu terakhir yang terus 
menang saat menggempur pasukan 
Rusia.

Bendera Ukraina telah berkibar 
pada lusinan pemukiman, termasuk 
kota utama Izyum. Pasukan Ukraina 
berharap bisa mendorong tentara 
Rusia keluar dari seluruh wilayah 
negara, ini didukung kemajuan dekat 
Kharkiv dan selatan dekat Kherson.

Sementara itu Putin melakukan 
pertemuan dengan Perdana Menteri 
India, Narendra Modi di kota Samarkand 
Uzbeskitas. "Saya tahu era hari ini 
bukanlah era perang dan saya telah 
berbicara dengan Anda di telepon 
mengenai ini," ungkap Modi dikutip 
Minggu (18/9).

SkyNews menuliskan saat Modi 
mengatakan itu, Putin mengerucutkan 
bibirnya, melirik pemimpin India itu, 
dan melihat ke bawah. Berikutnya 
menyentuh rambut bagian belakangnya. 
Kepada Modi, dia paham soal kekhawatiran- 
nya  mengenai  Ukraina .  Namun 
Moskow melakukan semua yang bisa 
dilakukan untuk mengakhiri konflik.

"Saya tahu posisi Anda dalam 
konflik di Ukraina, kekhawatiran yang 
terus menerus Anda ungkapkan," kata 
dia. "Kami akan melakukan segalanya 
untuk menghentikannya sesegera 
mungkin".

Ditemukan	400	Kuburan
Sementara itu di Izyum ditemukan 

situs pemakaman massal. Presiden 
Uk ra in a ,  Volodymyr  Zelen sk yy 
mengatakan dunia harus mengetahui 
apa yang ditinggalkan pasukan Rusia 
terkait temuan tersebut."Lebih dari 
400 kuburan ada di hutan dekat Izyum. 
Kami masih belum tahu persis berapa 

banyak mayat di sana," ungkapnya.
"Rusia telah jadi sumber terorisme 

terbesar di dunia dan tidak ada 
kekuatan teroris lain yang mening-
galkan begitu banyak kematian. Ini 
harus diakui secara hukum. Dunia 
harus bertindak Rusia harus diakui 
sebagai negara sponsor terorisme".

Di sisi lain, AS khawatir setelah 
Rusia kalah perang, Moskow akan 
mengambil langkah ekstrim untuk 
menggunakan senjata pemusnah massal 
seperti senjata nuklir dan senjata 
kimia.Presiden AS Joe Biden baru-baru 
ini juga memberikan peringatan keras 
terhadap Presiden Rusia Vladimir 
Putin untuk tidak menggunakan 
senjata nuklir dan kimia taktis di 
Perang Rusia dan Ukraina.

Dilansir dari CBS News, Joe Biden 
telah mendesak Presiden Putin untuk 
tidak menggunakan senjata nuklir 
atau kimia taktis setelah pasukannya 
dipukul mundur militer Ukraina. 
Militer Ukraina sukses melancarkan 
serangan balasan secara intensif ke 
wilayah Ukraina Selatan dan Ukraina 
T i m u r  u n t u k  m e re b u t  ke m b a l i 
beberapa kota yang diduduki Rusia.

Kesuksesan serangan balasan 
Ukraina telah terjadi sejak akhir bulan 
Agustus lalu.Kini, Rusia berupaya 
untuk memberikan tekanan dan 
s e ra n g a n  b a l i k  u n t u k  ke m b a l i 
menduduki wilayah-wilayah tersebut. 
Seorang reporter CBS News menanya-
kan kepada Biden bagaimana jika 
Putin mempertimbangkan meng-
gunakan senjata nuklir dan kimia.

Biden menjawab, "Jangan, jangan, 
jangan. Itu akan mengubah wajah 
perang tidak seperti apa pun sejak 
Perang Dunia II".

Biden mengatakan tanggapan AS 
akan berkonsekuensi ,  tetapi  ia 
menolak untuk memberikan rincian 
lebih lanjut.Biden sesumbar bahwa 
Rusia akan menjadi lebih terasing di 

d u n i a  i n t e r n a s i o n a l  d a r i p a d a 
sebelumnya."Rusia akan menjadi lebih 
paria di dunia daripada sebelumnya. 
Bergantung pada sejauh mana apa 

y a n g  m e r e k a  l a k u k a n  a k a n 
menentukan respons apa yang akan 
t e r j a d i ,"  s a m b u n g  B i d e n . ( C B S 
News,SkyNews ,Reuters/dya)

RUSIA 

KALAH PERANG, 

PUTIN JANJI 

SEGERA AKHIRI 

INVASI DI UKRAINA
Tentara	Ukraina	menemukan	400	kuburan	massal	di	Izyum	dan	belum	

diketahui	dengan	pasti	jumlah	mayat	yang	dimakamkan.(Foto:AFP/GettyImages)


